

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 3. Dezember 2025

Position des Ortsbeirates zum Flächennutzungsplan (Umwelt)

Antrag der Fraktion Umweltgruppe Kloppenheim:

Überarbeitung der Position des Ortsbeirates zum Flächennutzungsplan

alle zustimmenden Mitglieder des Ortsbeirates sind sich einig, dass ein konstruktiver Austausch innerhalb des Gremiums aber auch mit der Kloppenheimer Bevölkerung bei wichtigen gesellschaftlichen und politischen Themen einen hohen Stellenwert haben muss.

Für die bei der Sitzung am 03.09.2025 gefassten Beschlüsse zum Flächennutzungsplan Nr. 25-V-61-0010 Punkte I., II sowie IV. bis VI. (nachfolgend gemeinsam: Beschluss) war hierfür aufgrund des engen Terminplans, zudem während der Ferienzeit, nicht ausreichend Gelegenheit. Die entgegen den üblichen Gepflogenheiten nicht ausreichend geführte Abstimmung zwischen allen Fraktionen des Ortsbeirates äußerte sich in dem vorliegenden Beschluss mit denkbar knapper Stimmenmehrheit.

Der Ortsbeirat ist der Meinung, dass für dieses Thema mit hoher und langfristiger Bedeutung für den Ort Kloppenheim ein Beschluss mit größtmöglicher Mehrheit anzustreben ist.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Um dem Ortsbeirat für eine fundierte Abstimmung die dafür erforderliche Zeit einzuräumen, erachten es die Mitglieder des Ortsbeirates als zielführend, den gefassten Beschluss vorerst zu pausieren und in einem Dialog zwischen allen Fraktionen einen neuen Beschlussvorschlag zu erarbeiten und diesen idealerweise einstimmig, zumindest jedoch mit größtmöglicher Mehrheit zu verabschieden.

Hierfür setzt sich der Ortsbeirat das Ziel, dies bei der nächsten ordentlichen Sitzung bzw. nötigenfalls im Rahmen einer Sondersitzung noch vor der Kommunalwahl 2026 abzuschließen. Kommt es zu keinem anderslautenden Beschluss, soll der bereits gefasste Beschluss wieder in Kraft gesetzt werden, ohne dass es hierfür einer erneuten Beschlussfassung bedarf.

Der Magistrat und die Stadtverordneten der Stadt Wiesbaden werden gebeten, zur Kenntnis zu nehmen, dass die Meinung des Ortsbeirates voraussichtlich erst im Zuge der weiteren Beteiligungsverfahren zur Aufstellung des Flächennutzungsplanes eingebracht werden wird. Für etwaige zwischenzeitliche Beschlussfassungen durch die städtischen Gremien soll von einer Kenntnisnahme des Ortsbeirates des Verwaltungsvorschlages zum Flächennutzungsplan ausgegangen werden, jedoch in Kenntnis der noch folgenden expliziten Beschlussfassung.

Beschluss Nr. 0047

Der Antrag der Fraktion Umweltgruppe Kloppenheim wird abgelehnt.

+

+

Verteiler:

1005 z.d.A.

Goletz
Ortsvorsteher